
	

  

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION 
du 29 août 2024 

 
 
Présents : Thierry, Cathy, Nathalie, Léonore, Sophia, Tom, Claire D, Damien, Claire S, Catherine	
	
	
	

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS 
 
 

§ Demande de Castelnau de Montmiral :	

Deux habitants de Castelnau de Montmiral s’intéressent à notre fonctionnement participatif et 
souhaiteraient venir voir comment on fonctionne. 
Nous les inviterons à venir assister à l’une de nos prochaines réunions d’équipe de coordination.	
 

§ Fête des plantes :	

Telly nous demande que la Fête des plantes puisse se tenir sur le chemin de Fontbouno. 

A ce titre elle demande que la commune prenne un arrêté pour fermer à la circulation le chemin de 
Fontbouno le jour de la Fête des plantes. 

à Nous acceptons ces demandes et proposons de surcroit que le puit situé en bordure du chemin 
de Fontbouno soit protégé. 

 

§ Mutualisation d’agents d’entretien - Demande de Saint-Michel de Vax :	

Matthieu Amiech nous demande si nous accepterions de mutualiser avec Saint-Michel de Vax, un 
employé communal pour l’entretien du village. 

à Cette question sera prochainement traitée en groupe opérationnel avant toute décision. 

 

§ Chemin de la Bôle :	

Un habitant qui réside tout au bout du chemin de la Bôle, nous demande si nous pourrions disposer 
un panneau « Voie sans issue » ou « Impasse », en début du chemin de la Bôle, pour éviter que 
des véhicules ne s’y engagent et doivent faire demi-tour tout au bout du chemin. 

à Nous décidons d’interroger les riverains de ce chemin afin de recueillir leur avis. 
Claire D et Nathalie vont les consulter. 

 

§ Intersection chemin de Fontbouno / route de Penne :	

Une habitante nous indique que l’intersection du chemin de Fontbouno avec la route de Penne est 
dangereuse et demanderait à ce qu’un stop soit mis en place en bout du chemin de Fontbouno. 

à Ce sujet sera traité par lors d’une prochaine commission Voirie. 



	

  

 

§ Dépôts sauvages de déchets à l’espace poubelles :	

Des dépôts sauvages ont toujours lieu à l’espace poubelles. 

à Le groupe projet « Espace poubelles » va se saisir de nouveau de ce problème récurrent. 

 

§ Fête de l’avenir à Libourne :	

Le 19 octobre prochain aura lieu la deuxième édition du Festival de l'Avenir à Libourne (Gironde).  

Le thème de cette seconde édition sera "la démocratie - les différentes formes de démocratie dont 
la démocratie participative". 

Les organisateurs seraient très intéressés que des membres de notre équipe de coordination 
municipale apportent notre témoignage lors de ce festival. 

à Thierry envisage de se rendre à Libourne pour témoigner de notre expérience. Qui veut 
l’accompagner ? 
 

§ Café citoyens du 7 septembre :	

L’idée de sujet pour le Café citoyens du 7 septembre serait sur un retour sur les Rencontres des 
listes et communes participatives. 

à Nous arrêtons donc ce thème. Claire D envoie un mail à l’équipe de coordination pour caler un 
temps pour préparer ce sujet. 
 

§ Remplacement de lampadaires à Aymes-Magné :	

Des riverains demandent à la Mairie que deux lampadaires actuellement hors service, soient 
remplacés à Aymes-Magné. 

Le coût de remplacement pour deux lampadaires autonomes, sur panneaux solaires, intégrant des 
horloges pour programmer leur extinction la nuit, serait de 3 800 euros. 

à Nous allons initier une réunion avec tous les habitants d’Aymes et Magné afin de recueillir leurs 
avis. 
 

 
Prochaine réunion de coordination 

Jeudi 12 septembre à 17h 


